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Vice-governador anuncia Poupatempo
e R$ 1,2 mi em infraestrutura para CM

vice-governa-
dor e Secretário
de Governo,
Rodrigo Garcia,

esteve em Assis no sába-
do, dia 3, onde anunciou
a implantação de unida-
des do Poupatempo em

Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

O
Cândido Mota e Palmital.
Garcia também autorizou
obras de conservação em
estradas da região e re-
passes para 12 prefeitu-
ras. Além da unidade do
Poupatempo, Cândido
Mota foi contemplada
com R$ 1,2 milhão, sen-
do R$ 700 mil para cons-
trução de Unidade Bási-

ca de Saúde, via SDR e
Programa UBS (CDHU), e
R$ 500 mil para obras de
infraestrutura urbana. O
município ainda recebeu
um voucher com 750 ces-
tas básicas para o Fun-
do Social de Solidarieda-
de, através do programa
‘Alimento Solidário’. CI-
DADE Página 3

Prefeito Eraldo, vice Carlos e vereadores estiveram com
Rodrigo Garcia no último sábado, dia 3, em Assis Samuel Moreira visita Lu Zanchetta

e reafirma compromisso com CM

Encontro na residência do parlamentar cândido-mo-
tense também teve as presenças do prefeito Eraldo
Pereira, vice ‘Carlos Gordo’, secretário Júlio Urbano,
e vereador David ‘Leiteiro’. POLÍTICA Página 6
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Naquele tempo, 32apresentaram a Jesus um homem
mudo, que estava possuído pelo demônio. 33Quando o
demônio foi expulso, o mudo começou a falar. As multi-
dões ficaram admiradas e diziam: “Nunca se viu coisa
igual em Israel”. 34Os fariseus, porém, diziam: “É pelo
chefe dos demônios que ele expulsa os demônios”. 35Je-
sus percorria todas as cidades e povoados, ensinando em
suas sinagogas, pregando o Evangelho do Reino, e curan-
do todo o tipo de doença e enfermidade. 36Vendo Jesus
as multidões, compadeceu-se delas, porque estavam can-
sadas e abatidas, como ovelhas que não têm pastor. En-
tão disse a seus discípulos: 37“A messe é grande, mas os
trabalhadores são poucos. 38Pedi pois ao dono da messe
que envie trabalhadores para a sua colheita!”

Evangelho Mateus
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O deputado estadual Vi-
nícius Camarinha parabe-
nizou o vereador Mário ‘Po-
eta’ Dias pela conquista da
unidade do Poupatempo
no município de Cândido
Mota. “O Poeta sempre foi
um grande batalhador por
Cândido Mota. E neste
caso do Poupatempo, ele
esteve comigo em novem-
bro, juntamente com o en-
tão prefeito eleito Eraldo Pe-
reira e o vice ‘Carlos Gor-
do’ fazendo a solicitação
dessa unidade para o mu-
nicípio. E protocolamos o
pedido junto ao Governo de
São Paulo. E agora o gover-
nador João Doria aprovou
essa conquista. Parabéns
ao Poeta, ao prefeito e ao
vice, pela implantação des-
sa unidade”, disse o líder
do governo do Estado na
Assembleia Legislativa.

Por sua vez, o vereador

A Polícia Rodoviária re-
gistrou na noite de domin-
go, dia 4, um grave aciden-
te na rodovia ‘Fortunato
Petrini’ (SP 266), entre
Cândido Mota e o distrito
de Frutal do Campo. O ca-
potamento, que ocorreu
por volta das 19h50, dei-

O vice-prefeito de Cân-
dido Mota, Luiz Carlos Ni-
codemos Guedes, o ‘Car-
los Gordo’, representou o
prefeito Eraldo Pereira no
evento Dia de Cooperar,
o ‘Dia C’ do Cooperativis-
mo no Centro Vocacional
‘Frei Paulino’, realizado
através de parceria entre
o Sicredi e a instituição.
O evento também contou
com a presença do dire-
tor da Rede Alexandria,
Fernando Torrezan.

O ‘Dia C’ é um movi-
mento nacional de estí-

Motorista morre em acidente na ‘Fortunato Petrini’
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

xou uma vítima fatal.
Segundo informações,

por volta das 19h50, Leo-
ne de Mello, de 35 anos,
conduzia um veículo VW
Voyage, placas de placas
de Cândido Mota, quan-
do perdeu o controle da
direção e capotou, paran-
do após colidir em um
poste de energia elétrica.

O Corpo de Bombeiros

de Cândido Mota chegou a
ser acionado, mas o moto-
rista veio a óbito no local.

A Polícia Científica rea-
lizou perícia para apurar
as causas do acidente.

O corpo de Leone foi se-
pultado na tarde desta se-
gunda-feira, dia 5, no ce-
mitério de Cândido Mota.

Ele era casado e deixa
dois filhos.

Vice-prefeito participa de ‘Dia C’ no Centro Vocacional
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

mulo às iniciativas volun-
tárias diferenciadas, con-
tínuas e transformadoras,
realizadas por cooperati-
vas, com irrestrito apoio

do Sistema OCB (Organi-
zação das Cooperativas
do Brasil). Com o objeti-
vo de desenvolver ações
de responsabilidade soci-

al, colocando em prática
os valores e princípios
cooperativistas.

Em Cândido Mota, no
Centro Vocacional ‘Frei
Paulino’, a ação ‘Vou de
Bag e Avental, porque co-
operar é isso: reciclar, reu-
tilizar e reduzir’ foi desen-
volvida através de oficinas
de aprendizagem com al-
gumas mães dos atendi-
dos, para fabricação de
produtos com lonas de
banners em desuso, com
o objetivo de o impacto
ambiental e ressignificar
em materiais úteis para
comunidade. (Assessoria

de Comunicação PMCM)

Deputado Camarinha cumprimenta
‘Poeta’ por conquista do Poupatempo
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

Mário ‘Poeta’ destacou o
empenho do deputado Ca-
marinha na conquista.
“Quando estivemos em no-
vembro do ano passado na
capital, o Vinícius Camari-
nha disse que o nosso pe-
dido, de uma unidade do
Poupatempo em Cândido
Mota, se tornaria realidade.
E isso agora acontece. É
uma grande conquista para

nosso povo, que agora po-
derá contar com uma uni-
dade pra resolver todas as
questões burocráticas
num único lugar. Agrade-
ço também ao prefeito Eral-
do Pereira e ao vice ‘Carlos
Gordo’, por apoiar esse pe-
dido e ajudar nessa con-
quista”, frisou ‘Poeta’.

A unidade do Poupa-
tempo foi anunciada pelo

vice-governador Rodrigo
Garcia, durante reunião
realizada no último sábado
em Assis com autoridades
da região. Também foram
anunciados recursos para
infraestrutura a vários mu-
nicípios. Cândido Mota vai
receber R$ 1,2 milhão para
investimento em infraestru-
tura, além de cestas bási-
cas para famílias carentes.

Vereador ‘Poeta’ com prefeito Eraldo, primeira dama Rosana Pereira e o
deputado Vinícius Camarinha
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O vice-governador e Se-
cretário de Governo, Rodri-
go Garcia, esteve em Assis
no sábado, dia 3, onde
anunciou a implantação de
unidades do Poupatempo
em Cândido Mota e Palmi-
tal. Garcia também autori-
zou obras de conservação
em estradas da região e re-
passes para 12 prefeituras.
Além da unidade do Pou-
patempo, Cândido Mota foi
contemplada com R$ 1,2
milhão, sendo R$ 700 mil
para construção de Unida-
de Básica de Saúde, via
SDR e Programa UBS
(CDHU), e R$ 500 mil para
obras de infraestrutura ur-
bana. O município ainda
recebeu um voucher com
750 cestas básicas para o
Fundo Social de Solidarie-
dade, através do programa
‘Alimento Solidário’.

A visita do vice-governa-
dor, que esteve acompa-
nhado do secretário esta-
dual de Desenvolvimento
Regional Marco Vinholi e
do diretor da Prodesp,
Murilo Macedo, foi acom-
panhada pelo prefeito
Eraldo Pereira, vice-prefei-
to Luiz Carlos Nicodemos
Guedes, o ‘Carlos Gordo’,
primeira dama e presiden-
te do Fundo Social de Soli-
dariedade Rosana Pereira,
presidente da Câmara Da-
vid Vieira, e pelos vereado-
res Lu Zanchetta, Mário
César ‘Poeta’, Vinícius Nas-
cimento e Elaine Guedes.

“É uma felicidade imen-
sa receber essas boas no-
tícias diretamente do vice-
governador Rodrigo Garcia
e do secretário Vinholi,
que sempre nos recebe-

Vice-governador anuncia Poupatempo
e R$ 1,2 mi em infraestrutura para CM
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

ram muito bem na capital.
Agradecemos muito ao
Governo de SP pela auto-
rização do Poupatempo,
pelas 750 cestas básicas
ao Fundo Social e por R$
1,2 milhão para a infraes-
trutura. Quando falamos
em construir um ‘novo
tempo’ para nossa cidade,
é dessa forma, buscando
sempre recursos e formas
de mudar a vida da nossa
população, junto aos go-
vernos estadual e federal,
e sempre em parceria com
a Câmara, a quem tam-
bém agradecemos pelo
empenho e união”, ressal-
taram Eraldo e Carlos.

“São conquistas muito
importantes para o desen-
volvimento socioeconômi-
co de nosso município, e
nós só temos a agradecer
a Deus, a nossa equipe, ao
vice-governador Rodrigo
Garcia, ao secretário Mar-
co Vinholi, ao diretor da
Prodesp Murilo Macedo,
aos nossos amigos depu-
tados, aos vereadores e to-
dos aqueles que lutam por

um ‘novo tempo’ para Cân-
dido Mota”, concluíram o
prefeito e o vice.

Participaram do encon-
tro os deputados estaduais
Mauro Bragato, Ricardo
Madalena, Reinaldo Alguz
e Vinícius Camarinha, que
é o líder do Governo de SP
na Assembleia Legislativa,
além do deputado federal
Samuel Moreira.

Poupatempo
A unidade do Poupa-

tempo de Cândido Mota
junto com Palmital terão
capacidade para realizar
260 atendimentos por
dia e irão beneficiar mais
de 53 mil habitantes. O
investimento estadual
para os projetos será de
R$ 260 mil.

Com o anúncio, a re-
gião de Marília já conta-
biliza quatro futuras uni-
dades, incluindo Para-
guaçu Paulista e Santa
Cruz do Rio Pardo, auto-
rizadas anteriormente.

Além dos serviços do ór-
gão estadual de trânsito,
as novas unidades tam-

bém irão oferecer os do
Instituto de Identificação
(IIRGD), Ministério Públi-
co, da Secretaria Estadual
da Educação e prefeituras.

Obras de conservação
Durante o evento, Rodri-

go Garcia autorizou obras
de conservação em sete es-
tradas da região, com mais
de 106,6 km e R$ 82,7 mi-
lhões de investimento. Ao
todo, 12 municípios serão
beneficiados. As interven-
ções serão na SP-270, em
Ourinhos; SP-457, em Bas-
tos e Iacri; na SP-349, em
Gália, Garça, Álvaro de Car-
valho e Júlio Mesquita; e na
SP-276, em Chavantes.

Também receberão me-
lhorias a SPA 047/421, em
Borá e Paraguaçu Paulis-
ta; SPA 287/387, em
Ocauçu; e SPA 327/387,
em São Pedro do Turvo.

Repasses para prefei-
turas

O vice-governador ainda
autorizou R$ 3,5 milhões
para obras de infraestrutu-
ra urbana em Assis e mais
R$ 5,3 milhões para outros

11 municípios para obras
de infraestrutura urbana,
reformas e aquisição de
equipamentos.

Os municípios contem-
plados são Anhumas (R$
400 mil), Cândido Mota (R$
1,2 milhão), Cruzália (R$
400 mil), Florínea (R$ 400
mil), Iacri (R$ 400 mil), Ma-
racaí (R$ 500 mil), Mirante
do Paranapanema (R$ 400
mil), Palmital (R$ 500 mil),
Pedrinhas Paulista (R$ 350
mil), Platina (R$ 400 mil) e
Santo Expedito (R$ 400 mil).

A verba será liberada
mediante apresentação de
projetos e aprovação de
convênios com as prefeitu-
ras via Secretaria de De-
senvolvimento Regional.

Programa ‘Alimento
Solidário’

Na ocasião, Garcia fez a
entrega de 7.570 vouchers
do Programa Alimento So-
lidário a famílias carentes
da região. Os municípios
beneficiados são Assis
(1.000), Borá (100), Campos
Novos Paulista (250), Cân-
dido Mota (750), Cruzália

(190), Florínea (190), Ibira-
rema (660), Iepê (250), Lu-
técia (100), Maracaí (560),
Nantes (100), Palmital (850),
Paraguaçu Paulista (1.000),
Pedrinhas Paulista (100),
Platina (250), Quatá (720) e
Tarumã (500).

Audiência pública
O vice-governador parti-

cipou da audiência pública
sobre o projeto de desen-
volvimento regional do Es-
tado para debater a criação
da microrregião de Assis.

Um dos objetivos da cri-
ação da microrregião, pro-
posta da Secretaria de De-
senvolvimento Regional em
parceria com a Fundação
Sistema Estadual de Análi-
se de Dados (SEADE), é fa-
cilitar o desenvolvimento de
projetos regionais em bene-
fício dos municípios locais.

Os municípios partici-
pantes são Assis, Cândi-
do Mota, Cruzália, Florí-
nea, Ibirarema, Lutécia,
Maracaí, Palmital, Para-
guaçu Paulista, Pedrinhas
Paulista, Platina, Quatá,
Queiroz e Tarumã.

Prefeito Eraldo, vice Carlos e vereadores estiveram com Rodrigo Garcia no último sábado, dia 3, em Assis
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O prefeito de Pedrinhas
Paulista, Freddie Nicolau
participou na manhã de
sábado, dia 3, de audiên-
cia pública realizada pelo
Governo do Estado de São
Paulo, em Assis. O evento
contou a presença do vice-
governador do Estado de
São Paulo, Rodrigo Garcia
e do secretário de Desen-
volvimento Regional, Marco
Vinholi, que debateram a
criação da Região de Esta-
do de Assis e anunciaram
investimentos para as cida-

Governo de SP anuncia R$ 350 mil para
infraestrutura em Pedrinhas Paulista
Da Redação
----------------------------------------------------
Pedrinhas Paulista

des da região. Vários par-
lamentares participaram do
encontro, como os deputa-
do estaduais Ricardo Mada-
lena e Vinicius Camarinha.

Acompanhado dos vere-
adores Renato Domenico
Pomílio e Raquel Neubern
Bertoncini (PTB) e Diogo
Victor Cardoso (PSDB), o
prefeito Freddie Nicolau re-
cebeu a confirmação da li-
beração de um recurso so-
licitado em visita ao Palácio
dos Bandeirantes, no dia
04 de maio, no valor de R$
350 mil para investimento
em infraestrutura urbana.

“Esse recurso, somado a

outros recursos conquista-
dos nos primeiros seis me-
ses de governo, possibilita-
rão a implantação do maior
‘Programa de Recapeamen-
to Asfáltico’ da história de
Pedrinhas. Agradecemos ao
governador João Doria e ao
vice-governador de São Pau-
lo, Rodrigo Garcia, pela ini-
ciativa e pela conquista,
que com certeza irá contri-
buir para o desenvolvimen-
to da nossa cidade”, agra-
deceu Freddie Nicolau.

No âmbito do Desenvol-
vimento Regional, o inves-
timento do Estado na in-
fraestrutura urbana será

de R$ 8,8 milhões. Além de
Pedrinhas Paulista, foram
autorizadas providências
necessárias visando à ce-
lebração de convênios com
as prefeituras de Assis de
R$ 3,5 milhões para obras
de infraestrutura urbana,
Anhumas com R$ 400 mil
para aquisição de equipa-
mentos, Cândido Mota re-
ceberá via SDR e Progra-
ma UBS (CDHU) R$ 700
mil para construção de
Unidade Básica de Saúde
e R$ 500 mil para obras de
infraestrutura urbana,
Cruzália terá R$ 400 mil
para reforma de praça, Flo- rínea será contemplado

com R$ 400 mil para obras
de infraestrutura urbana
no Distrito Industrial, Iacri
receberá R$ 400 mil para
aquisição de caminhão,
Maracaí terá R$ 500 mil
para pavimentação de di-
versas vias do município,
Mirante do Paranapanema

será contemplado com R$
400 mil para obras de in-
fraestrutura urbana, Palmi-
tal terá R$ 500 mil para
obras de infraestrutura ur-
bana, Platina receberá R$
400 mil para aquisição de pá
carregadeira e Santo Expe-
dito terá R$ 400 mil para
aquisição de equipamentos.

Prefeito Freddie Nicolau esteve com vice-governador
neste sábado, dia 3, em Assis
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Karina sonha com Pedro. Dandara convida seu
coral para cantar, e Pedro consegue seguir o som
até o acampamento. Joaquina insiste em se apro-
ximar de René. Paty sente ciúmes de Duca. Hen-
rique pede que João saia de sua barraca para

ficar sozinho com Bianca, e o menino avisa a Gael. Bianca sugere
que Karina considere as investidas de Pedro. Pedro pede para ficar
sozinho com Karina. Gael percebe a distração da filha mais nova
durante os treinos. Pedro fica intimidado na frente de Karina.

Ana tenta tranquilizar Sofia durante o treino, en-
quanto Vitória é dura com Cecília. Laudelino
aceita ser sócio de Rodrigo em outro negócio.
Dora se preocupa ao saber que Marcos pagou um
anúncio caro para divulgar a agência. Lúcio con-

vida Ana para ir ao cinema. Iná reclama de Laudelino para Moema.
Cris flagra Jonas no restaurante com Ângela e acaba esquecendo
Tiago em uma área de recreação do shopping. Lorena avisa que Ti-
ago está no shopping e Lourenço corre para buscá-lo.

Júlia celebra a recuperação de Téo, que voltou a
andar sem muletas. A Consulesa deixa claro para
Nanico e Ermelinda que não pode haver envolvi-
mento entre eles. Hugo conversa com Dominique
sobre a possibilidade de Helena descobrir que Luna

e Fiona são as mesmas pessoas. Alexia aconselha Kyra a contar toda a
verdade sobre o Programa de Proteção para Rafael. Hugo conta a Helena
que Luna está viva, mas percebe que a mulher já sabia. Emocionada,
Luna conta para Alexia, Kyra, Ermelinda, Zezinho e Alejandro como foi o
reencontro com Helena e que a empresária a reconheceu como sua
filha. Hugo se oferece para proteger Luna para armar contra Helena.

José Alfredo afirma a Maria Marta que não vai
se separar de Ísis. Cláudio avisa a Ísis da recep-
ção de abertura do novo restaurante. Cora pede
a Vicente que a convide para a inauguração do
novo restaurante. Jairo descobre que Cora pode

se tornar milionária. Antoninho e Reginaldo se reconhecem dos tem-
pos de garimpo. Merival afirma a José Alfredo que ele pode ser des-
moralizado, caso a acusação de Maurílio seja descoberta. Chega o
resultado do exame de DNA. Fernando ouve Cristina e Elivaldo fa-
lando sobre a reunião com José Alfredo e avisa a Cora. Maria Marta
se lembra de quando pediu para Silviano guardar o diamante rosa
em sua casa. Cora invade a sala de José Alfredo e exige saber o
resultado do exame de DNA. José Alfredo destrói o envelope com o
resultado do exame de DNA e avisa a Cristina que irá adotá-la.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Movimento agradável na vida
social, que vai beneficiar di-
retamente os relacionamen-
tos, pessoais e profissionais.
O dia é ótimo para começar ou
dar um passo à frente em um
romance. Bom também para
firmar parcerias comerciais.

Terá um dia de dinamismo e
entusiasmo, especialmente
se estiver envolvido com um
novo projeto de trabalho. O
dia é ótimo para apresentá-lo
aos clientes. Por outro lado, é
um ótimo dia para cuidar da
saúde integral.

Dia de romantismo, em que
você estará totalmente volta-
do para o amor. Se estiver só,
uma pessoa especial pode cru-
zar seu caminho e mexer com
você. Se for comprometido,
aproveite esta gostosa ener-
gia, com seu amor.

Dia de maior envolvimento
com sua casa e família, de boas
conversas e trocas emocionais.
O dia é ótimo para começar
uma reforma ou negociar, com-
prar ou vender um imóvel. Os
trabalhos em home office ga-
nham destaque.

Terá um dia de boa comuni-
cação e movimento agradável
na vida social. O dia é ótimo
para reuniões de trabalho e
para negociar acordos e proje-
tos e assinar contratos. Bom
também para os estudos e as
viagens rápidas.

A Lua indica um dia de movi-
mento positivo nas finanças. O
dia é ótimo para novos inves-
timentos, pedidos de financia-
mentos e empréstimos. Um
projeto ou contrato envolven-
do o aumento de seus rendi-
mentos, pode ser aprovado.

Dia de equilíbrio emocional
e contato com o coração.
Você está aberto e voltado
para suas emoções e sensi-
bilidade. Uma pessoa especi-
al, pode cruzar seu caminho
e mexer com você. Um ro-
mance pode começar.

Dia de interiorização e neces-
sidade de distanciamento, de
solitude. O dia é ótimo para
dedicar-se ao planejamento de
projetos, pessoais e profissio-
nais, nos bastidores. Bom
também para cuidar com mais
carinho da saúde.

A Lua indica um dia de movi-
mento na vida social e maior
envolvimento com projetos em
equipe, que você faz parte ou
gerencia. O dia é ótimo para
planejar e realizar contato
com grandes empresas, clubes
e instituições.

A Lua indica um dia de maior
envolvimento com o trabalho.
Uma promoção ou um novo pro-
jeto, que o envolve diretamen-
te, pode ser aprovado. Uma boa
notícia, relacionada ao aumen-
to de seus rendimentos e/ou
lucros, pode chegar.

A Lua indica um dia de acon-
tecimentos positivos que le-
vam à expansão e ao cresci-
mento, especialmente se es-
tiver envolvido com projetos
relacionados a publicações na
internet. Este pode ser um dia
de otimismo e fé renovados.

Dia de interiorização e conta-
to com suas emoções, que pas-
sam por um momento de equi-
líbrio. Por outro lado, este é um
ótimo dia para envolver-se em
transações financeiras, espe-
cialmente com novos investi-
mentos e negócios.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço

especializado de banho e tosa, ETC.

Durante o encontro
com o vice-governador
Rodrigo Garcia, no último
sábado, dia 3, em Assis,
o Fundo Social de Solida-
riedade de Cândido Mota
recebeu do Governo do
Estado de São Paulo, 750
vouchers de cestas bási-
cas do programa ‘Alimen-
to Solidário’, para famíli-
as carentes do município.

A visita do vice-gover-
nador foi acompanhada
pela presidente do Fun-
do Social e Primeira
Dama de Cândido Mota

Chegaram esta semana no Empório Marcos Ju-
quita, os tradicionais queijos, salames e doces da
Serra da Canastra, em Minas Gerais.

O Empório Marcos Juquita fica na Praça Antônio
Pípolo, 121, próximo ao Fórum, no centro de Cân-
dido Mota. O telefone é (18) 3341-2863, agora com
whatsapp. Se preferir, o empório realiza a entrega
na sua casa.

Acompanhe as novidades e promoções através
das páginas facebook e instagram @emporiomar-
cosjuquita.

‘Queijos da Serra da
Canastra’ você encontra no
Empório Marcos Juquita

Fundo Social de CM recebe 750
cestas básicas do Governo de SP
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Rosana Pereira, pelo pre-
feito Eraldo Pereira, vice-
prefeito Luiz Carlos Nico-
demos Guedes, o ‘Carlos
Gordo’, presidente da Câ-
mara David Vieira, e pe-
los vereadores Lu Zan-
chetta, Mário César ‘Poe-
ta’, Vinícius Nascimento e
Elaine Guedes.

Na oportunidade, Ro-
sana Pereira, se encon-
trou com deputados. A
primeira dama entregou
ofício ao deputado esta-
dual Mauro Bragato, rei-
vindicando recursos para
a casa de acolhimento
‘São Rafael’. Ao deputado
estadual Vinícius Cama-

rinha, líder o governo de
SP na Assembleia Legis-

lativa, Rosana solicitou
um veículo para a Secre-

taria Municipal de Assis-
tência Social.

“Só temos a agradecer
ao Governo de São Pau-
lo, que já havia nos envi-
ado 320 cestas básicas,
com intervenção do depu-
tado Camarinha, e agora
mais 750, através do pro-
grama ‘Alimento Solidá-
rio’. Tanto o Camarinha
quanto o Mauro Bragato
tem sido grandes parcei-
ros do Fundo Social de
Cândido Mota, e por isso
entregamos a eles as rei-
vindicações, na certeza de
que seremos atendidos”,
disse Rosana Pereira.

No sábado, o vice-go-

vernador Rodrigo Garcia
fez a entrega de 7.570
vouchers do Programa
Alimento Solidário a famí-
lias carentes da região.
Além de Cândido Mota,
com 750 unidades, foram
beneficiados os municípi-
os de Assis (1.000), Borá
(100), Campos Novos
Paulista (250), Cruzália
(190), Florínea (190), Ibi-
rarema (660), Iepê (250),
Lutécia (100), Maracaí
(560), Nantes (100), Pal-
mital (850), Paraguaçu
Paulista (1.000), Pedri-
nhas Paulista (100), Pla-
tina (250), Quatá (720) e
Tarumã (500).

Presidente Rosana Pereira fez reivindicações a Casa
de Acolhimento e a Secretaria de Assistência Social
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O deputado federal Sa-
muel Moreira (PSDB), reu-
niu-se na manhã do último
sábado, dia 3, na residên-
cia do vereador Lu Zanchet-
ta, em Cândido Mota. Ele
veio reafirmar o compromis-
so com a população de Cân-
dido Mota, através do tra-
balho do parlamentar e
amigo Zanchetta. Além da
família do vereador, tam-
bém participaram do en-
contro o prefeito Eraldo Pe-
reira, o vice-prefeito Luiz
Carlos Nicodemos Guedes,
o ‘Carlos Gordo’, o secretá-
rio de Gabinete e Governo
Júlio Urbano, e o vereador
e ex-presidente da Câmara
David Aparecido de Olivei-
ra, o ‘David Leiteiro’.

“Pra mim é uma honra
receber meu amigo, o de-
putado Samuel Moreira. Ele
é o deputado que mais en-
caminhou recursos para
Cândido Mota em todos os
tempos. São mais de R$ 5
milhões investidos em to-
das as áreas do município,
incluindo saúde, Santa
Casa, limpeza pública, in-
fraestrutura urbana, espor-
te e lazer. Enfim, ao longo
do anos o deputado tem se
comprometido cada vez
mais com nossa comunida-
de e colaborado com o de-
senvolvimento das políticas
públicas para melhorar
sempre e cada vez mais a
qualidade de vida do nosso
povo”, disse Lu Zanchetta.

E prosseguiu: “Faço

O vereador Lu Zanchet-
ta (PSDB), agradeceu ao
governador João Doria, ao
vice Rodrigo Garcia, ao se-
cretário de Desenvolvimen-
to Regional Marco Vinholi,
ao presidente do Prodesp
Murilo Macedo e ao depu-
tado estadual Ricardo Ma-
dalena, por atender o seu
pedido, para instalação de
unidade do Poupatempo
em Cândido Mota. A con-
firmação aconteceu no úl-
timo sábado, durante reu-
nião de Rodrigo Garcia para
a instalação da região de
Assis no quadro adminis-
trativo e político do Estado
de São Paulo.

“Eu e o prefeito Eraldo
Pereira, o vice Carlos Gor-
do, estivemos no início do
ano em reunião com o Ri-
cardo Madalena, o presi-
dente do Prodesp Murilo
Macedo, e o presidente do
Detran Ernesto Mascelan-
ni Neto, meus amigos, para
fazermos a solicitação do
Poupatempo. E hoje fico
extremamente feliz pela
conquista, pois sei da difi-

Lu Zanchetta agradece Governo de SP e deputado
Madalena pela liberação do Poupatempo para CM
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culdade do nosso povo para
se deslocar até a unidade
de Assis. A partir da inau-
guração, cujo local estare-
mos escolhendo junto com
o prefeito Eraldo e o vice
Carlos, o nosso cidadão po-
derá ser atendido com suas
necessidades burocráticas,
aqui na sua cidade e em um
único local. Obrigado, go-
vernador, vice-governador,
presidente do Prodesp, de-
putado, prefeito e vice. A
nossa luta mais uma vez foi
vitoriosa”, frisou Zanchetta.

O deputado Ricardo Ma-

dalena destacou o trabalho
do vereador na conquista.
“Lu Zanchetta esteve comi-
go em São Paulo e juntos en-
caminhamos o pedido ao go-
vernador João Doria, que
aprovou de imediato. Para-
béns ao povo de Cândido
Mota, por essa importante
conquista. Parabéns ao pre-
feito e vice, pelo belo traba-
lho. E parabéns à Câmara e
sobretudo ao Lu Zanchetta,
um vereador preocupado com
a qualidade de vida dos mo-
radores de Cândido Mota”,
completou o deputado.

Lu Zanchetta, Eraldo Pereira e ‘Carlos Gordo’ com
deputado Ricardo Madalena, no último sábado

Samuel Moreira visita Lu Zanchetta e reafirma compromisso com CM
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questão de recebê-lo em
casa, ao lado da minha fa-
mília, porque já o conside-
ro um membro familiar. Só
tenho a agradecer ao Sa-
muel Moreira, por tudo o
que trouxe para Cândido
Mota. E principalmente,
pelo que ainda irá encami-
nhar para nosso município.
Tenho certeza que muita
coisa boa ainda está por vir,
com o apoio do prefeito
Eraldo, do vice Carlos, dos
secretários municipais e da
Câmara de Vereadores. É
um trabalho de parceria,
cujo único beneficiado é o
cidadão. Tenho orgulho de
fazer parte da construção
de Cândido Mota sempre
desenvolvimentista e com-
prometida com a vida de
todos os nossos morado-
res”, disse Lu Zanchetta.

O vereador David Leitei-

ro também falou da impor-
tância da parceria do vere-
ador Lu Zanchetta com o
deputado Samuel Moreira.
“O Lu é um vereador muito
atuante e essa parceria que
ele tem com o deputado é
muito importante, haja vis-
ta que tem se traduzido em
muitos benefícios para nos-
so povo. A Câmara, ao lon-
go dos anos, tem sido peça
importante na gestão das
políticas públicas do nosso
município. Obrigado Lu e
deputado Samuel Moreira”,
ressaltou o vereador.

Por sua vez, Eraldo e Car-
los destacaram a importân-
cia da parceria do vereador
Lu Zanchetta com o depu-
tado Samuel Moreira para
Cândido Mota. “Ao longo
dos anos, o deputado Sa-
muel Moreira, através do
vereador Lu Zanchetta, tem

destinado importantes re-
cursos para todos os seto-
res da nossa comunidade.
E isso é fundamental, uma
vez que em muitas obras
podemos contar com a par-
ticipação do parlamentar. A
parceria do Lu com o depu-
tado Samuel é extremamen-
te importante para nosso

povo. Por isso sempre dize-
mos que a parceria dos ve-
readores com parlamenta-
res é essencial para tornar
o município cada vez mais
viável administrativamente.
É com o apoio das emendas
que conseguimos transfor-
mar projetos em obras para
melhorar a qualidade de
vida do nosso povo”, frisa-
ram prefeito e vice.

Por fim, o deputado Sa-
muel Moreira ressaltou a
necessidade dos municípi-
os terem parceria com o
parlamento, seja estadual
ou federal. E que esse bom
relacionamento dos verea-
dores com deputados esta-
duais e federais proporcio-
na obras e serviços para o
desenvolvimento de proje-
tos e programas munici-
pais. “Aqui em Cândido
Mota, o Lu tem feito um tra-
balho maravilhoso. E eu
faço questão de apoiá-lo,
porque sei que é um ho-
mem público comprometi-
do com as causas de toda a
coletividade. Se destinamos

recursos é porque confia-
mos na execução e concre-
tização de políticas públicas
importantes no município.
O Lu, o prefeito Eraldo, o
vice Carlos, os secretários,
a Câmara de Vereadores,
enfim, a população pode ter
a certeza de que podem
contar sempre comigo”,
completou Samuel Moreira.

Após o encontro, a espo-
sa de Lu Zanchetta, Lucia-
na, ofereceu um café da ma-
nhã às autoridades e demais
convidados. Em seguida,
prefeito Eraldo Pereira, vice
‘Carlos Gordo’, vereadores
Lu Zanchetta e David Leitei-
ro, além de secretários mu-
nicipais, juntaram-se a ou-
tras lideranças e autoridades
regionais à comitiva regio-
nal, que recebeu o vice-go-
vernador Rodrigo Garcia em
Assis. Ele anunciou a cria-
ção da região de Assis den-
tro do espectro administra-
tivo e mapa político do Es-
tado de São Paulo, bem
como a liberação de recur-
sos para vários municípios.

Lu Zanchetta, esposa Luciana e filhos Pedro e Natália, na recepção a Samuel
Moreira no último sábado


